
Herr Engelhardt:  

Wie ist der Sachstand an der Personenunterführung am Bahnhof? 
 

Antwort der Verwaltung: 

Die Abrissarbeiten gehen weiter. Es wird jedoch mehr abgerissen als geplant, wie 

z.B. die Rampe zur nördlichen Stadterweiterung, weil der Beton dort nicht der 

vorgegebenen Qualität entsprach. 


